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Aos (04) quatro dias do mês de abril do ano de 2017 às (15h00) quinze 
horas, sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as 
presenças dos vereadores: Lobão, Antônio Holanda, Davi Davino, Francisco 
Holanda Filho, Galba Novais Netto, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, José 
Márcio Filho, Luciano Marinho, Maria Aparecida,Kelmann Vieira, Ronaldo 
Luz, Fátima Santiago, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, 
Silvânio Barbosa, Silvio Camelo, Simone Andrade e Tereza Nelma. Lida e 
aprovada à ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como Primeiro 
Orador vereador Silvânio Barbosa cita as redes sociais como meio de 
comunicação que se faz presente com positividade na divulgação das ações 
desse vereador. Passa a discorrer sobre a sua ida ao Rio de Janeiro, onde 
representou essa Casa participando de uma capacitação e na ocasião foi 
discutido mecanismos para que um Parlamentar possa lidar junto as 
questões que são de interesse da população como um todo, a exemplo de 
licitações, contratações dentre outros. Discorre sobre a troca de 
conhecimentos na citada capacitação que teve a presença de vários 
Parlamentares das outras cidades do nosso País. Em seguida, faz um breve 
relato sobre a chuva que caiu nos últimos dias, causando transtornos a 
população do Salvador Lyra, inundando alguns pontos no local, ressaltando 
sua preocupação, tendo em vista a proximidade da época de chuva, onde 
espera que o poder público dentro das suas atribuições de forma prévia 
busque realizar ações de melhorias na localidade, bem como em outros 
pontos da cidade de Maceió, bem como solicita que a SMTT, veja a questão 
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do abandono no terminal do Benedito Bentes, solicitando também 
explicações plausíveis sobre o horário de uso do Cartão Legal, tendo em 
vista que todos tem o direito de ir e vir. Segundo orador Francisco Sales 
passa a pontuar as melhorias no Bairro de Bebedouro, parabenizando o 
Prefeito Rui Palmeira, bem como a todos os órgãos competentes que estão 
envolvidos na transformação positiva do citado bairro que era esquecido. 
Terceiro orador vereador Siderlane Mendonça também traz informações 
positivas sobre a capacitação realizada no Rio de Janeiro já citada pelo 
vereador Silvânio Barbosa, onde esse vereador teve a oportunidade de 
participar. Logo após agradece a presteza de como esse vereador vem 
sendo tratado pelo Superintendente da SMTT junto as suas solicitações. Fala 
que esteve com a equipe técnica da SMTT junto a uma comissão de 
moradores do Conjunto Aprígio Vilella, onde fomos buscar alternativas para o 
transporte na região, citando também o Parque das Árvores, bem como foi 
solicitado que sejam colocadas placas informativas de pontos de ônibus. 
Informa que nesse mês de abril será adotado um novo sistema de integração 
na linha do Aprígio Vilella, onde esse vereador vai acompanhar de perto o 
resultado. Quarta oradora vereadora Tereza Nelma mostra a satisfação de 
apresentar nessa Casa (Moção de Congratulação) para os estudantes do Ifal 
em Marechal Deodoro Guilherme Damasceno e Maryllya Fonseca que 
venceram a última etapa do desafio água, na Filadélfia (EUA), promovido 
pela Ambev, com o prêmio ganho- US$ 10 mil dólares, onde os alunos 
pretendem implementar o projeto de reutilização de água para irrigação de 
palma no sertão Alagoano. Ateve-se a Carta aberta que apresentamos nessa 
Casa contra a reforma previdenciária, onde a mesma já é de conhecimento 
dos deputados Federais. Discorre sobre Audiência Pública que foi realizada 
nessa Casa dia 3 de abril, que teve como tema as questões relacionadas à 
Síndrome do Espectro Autista, dentre os questionamentos foi tratado os 
direitos, ressaltando a LOA. Em Seguida parabeniza a reforma da escola 
Arnon de Mello e na ocasião da visita a escola, essa vereadora pode 
conhecer o belo trabalho do grupo Professora Alizete e seus músicos, onde 
mostra CD do Grupo que esta sendo vendido para compra de Sax. Em 
aparte vereador Samyr Malta fala da importância de uma campanha de 
orientação à pessoa com deficiência no tocante aos direitos dos benefícios. 
Por fim se coloca a disposição para contribuir com a oradora no que diz 
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respeito ao tema hora citado, ao tempo que faz relato sobre a forma que sua 
irmã falecida vivenciou essas questões, tendo a família que ter os 
conhecimentos devidos de todos os direitos. Passando para o 
Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projeto de Decreto Legislativo 
04/2017 da vereadora Tereza Nelma – Confere a Delegada de Policia Luci 
Mônica Moura Ribeiro Rabêlo o Titulo de Cidadão Honorário de Maceió e dá 
outras providências, protocolo nº 1224/2017. Questão de Ordem vereador 
Galba Novais Netto solicita a Mesa diretora da Casa que tranque a pauta 
contra os Vetos vencidos que tramitam na Casa por mais de 30 dias. Pela 
ordem vereador Eduardo Canuto traz explicações referentes à prudência 
que se teve para que não fossem votados os vetos citados pelo orador 
vereador Galba Netto. Diz entender o posicionamento do mesmo, porém 
pede a compreensão do mesmo para que não tranque a pauta tendo, em 
vista que a Casa vai ficar parada no tocante aos trabalhos da Ordem do Dia. 
O Presidente em Exercício vereador Zé Marcio Filho, suspende à sessão as 
16h00min, retornado as 16h05min. Questão de Ordem, vereador Galba 
Novais Netto reforça o que preconiza o Regimento da Casa e que sejam 
votados os vetos publicados. O presidente em exercício novamente 
suspende à sessão às 16h10min, sendo reaberta ás 16h15min, ao tempo 
que informa aos pares de forma devida os vetos que serão votados no dia de 
hoje. Pela Ordem o vereador Eduardo Canuto orienta a bancada votar sim 
pela manutenção dos Vetos. Feita a chamada para Ordem do Dia, foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Passando para 
Ordem do Dia, foram lidos e aprovados, projetos e requerimentos de 
números e autorias; nesse momento o Presidente designa como 
escrutinadores da votação os vereadores; Antônio Holanda e Eduardo 
Canuto. Processo 4482/15-(PMM Prefeitura Municipal de Maceió), 
Mensagem 054- Veto Total ao Projeto de Lei 6.771/15, com 18 votos Sim e 1 
voto Não. Processo 4481/15, Mensagem 055- (PMM-Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Total ao Projeto de Lei 6.774/15, com 17 votos Sim e 2 votos 
Não. Processo 3952/16, Mensagem 030- PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Total ao Projeto de Lei 6.897/16, com 17 votos Sim e 2 votos 
Não. Processo 1377/16, Mensagem 012-PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Parcial ao Projeto de Lei 6.838/16, com 17 votos Sim e 02 
votos Não. Processo 1200/16, Mensagem 011- PMM(Prefeitura Municipal de 
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Maceió), Veto Parcial ao Projeto de Lei 6.834/16, com 17 votos Sim e 02 
votos Não. Processo 1544/16, Mensagem 014, PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Total ao Projeto de Lei 6.845/16, com 17 votos Sim e 02 votos 
Não. Processo 2167/16, Mensagem 022, PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió),Veto Total ao Projeto de Lei 6854/16, com 17 votos Sim e 02 votos 
Não. Processo 271/16, Mensagem 020, PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Parcial ao Projeto de Lei 6.856/16, com 16 votos Sim e 02 
votos Não. Processo 0261/17, Mensagem 001 PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Total ao Projeto de Lei 6.928/16, com 15 votos Sim e 002 
votos Não. Processo 4765/16, Mensagem 038 PMM(Prefeitura Municipal de 
Maceió), Veto Total ao Projeto de Lei 6.919/16, com 15 votos Sim e 02 votos 
Não. O Presidente nesse momento coloca para o Plenário a aprovação para 
que se possa colocar em Bloco a votação dos Votos Parciais restantes, 
aprovado, dando continuidade à votação dos Vetos em Bloco; Processo 
4613/15, Mensagem 59/15 PMM(Prefeitura Municipal de Maceió), Veto 
Parcial ao projeto de Lei 6.779/15, com 15 votos Sim e 02 votos Não. 
Processo 4612/15, Mensagem 58/15 PMM(Prefeitura Municipal de Maceió), 
Veto Parcial ao Projeto de Lei 6.778/15, com 15 votos Sim e 02 votos Não. 
Processo 1545/16, Mensagem 15 PMM(Prefeitura Municipal de Maceió, Veto 
Parcial ao Projeto de Lei 6.851/16, com 15 votos Sim e 02 votos Não. 
Processo 2044/16, Mensagem 19/16 PMM(Prefeitura Municipal de Maceió), 
Veto Parcial ao Projeto de Lei 6.857/16, com 15 votos Sim e 02 Não, 
mantidos os Vetos. Passando para o Expediente Final. Não houve quem 
quisesse fazer uso da palavra.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 04 de abril de 2017 - Kely Cristina Lopes dos Santos ----------
---------------------------------------Redatora de Atas e Debates. 
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